



PRETTY YENDE, ARTISTA DEL FESTIVAL CAP ROCAT, EN LA CORONACIÓN DE CARLOS III DE INGLATERRA

- La famosa soprano sudafricana Pretty Yende actuará en el esperado acontecimiento de la Casa Real Británica el próximo 6 de mayo, un evento que será seguido por millones de personas en todo el mundo.
- Pretty hará historia al ser la primera estrella de ópera sudafricana que actúa en la coronación de un monarca británico.
- La cantante interpretará una pieza sacra compuesta por Sarah Class, sobre un texto del escritor y libretista Grahame Davies.
- Después de actuar en la Coronación de Carlos III de Inglaterra, el público español tendrá la oportunidad de escuchar a Pretty Yende en el Festival Cap Rocat, que se celebra del 4 al 6 de agosto en Mallorca.
- El evento mallorquín también contará con otros de los grandes artistas de la música clásica actual como Nadine Sierra, Elīna Garanča, Michael Fabiano, Arcadi Volodos o Maria Agresta.

La semana que viene enviaremos imágenes de la actuación de Pretty Yende en la Coronación de Carlos III de Inglaterra.

3 de mayo de 2023. Pretty Yende, una de las artistas del Festival Cap Rocat de Mallorca, actuará en la Coronación de Carlos III de Inglaterra el próximo sábado 6 de mayo de 2023. El evento, que será seguido por millones de personas en todo el mundo, supondrá un hito en la carrera de la soprano, que actualmente ya es una de las estrellas más aclamadas del mundo de la ópera y la música.



Pretty interpretará una pieza sacra compuesta por Sarah Class, sobre un texto del escritor y libretista Grahame Davies. La soprano hará historia al ser la primera cantante de ópera sudafricana que actúa en la coronación de un monarca británico.

“Como artista es un honor.” ha afirmado Pretty en declaraciones a la prensa, destacando cómo la música es capaz de unirnos y de hacernos soñar de nuevo. “Es una oportunidad única de llevar, a través de mi voz, un mensaje de amor, alegría, unidad y esperanza.” “Aspiro a que mi música genere reconciliación”, ha añadido.

Después de su actuación en la Coronación de Carlos III de Inglaterra, el público interesado tendrá la suerte de poder escuchar a Pretty Yende en el Festival Cap Rocat, que se celebra del 4 al 6 de agosto en Mallorca. El 6 de agosto, último día del festival, la famosa soprano actuará con la también prestigiosa soprano Nadine Sierra, en una Gala Operística que pondrá el broche de oro a un evento que busca convertirse en uno de los grandes acontecimientos culturales del verano.

Dirigidas por Pablo Mielgo, Pretty y Nadine -dos de las grandes voces femeninas más aplaudidas momento- interpretarán algunas de las grandes composiciones de la historia de la música, que irán desde la Obertura de *Las Bodas de Fígaro* (Mozart), ¡“Quel guardo il cavaliere” de *Don Pasquale* (Donizetti) o “È strano... Ah! Fors'è lui... Follie! Follie!” de *La Traviata* (Verdi) hasta “A boy like that... I have a love” de *West Side Story* (Bernstein), pasando por “Les oiseaux dans la charmille” de *Los Cuentos de Hoffmann* (Jacques Offenbach), entre otras. Estarán acompañadas por la Orquesta Sinfónica de las Islas Baleares.

Sobre Pretty Yende

Nacida en la pequeña localidad de Piet Retief, la soprano sudafricana Pretty Yende ha ascendido a la cima del mundo de la ópera con una rapidez sin precedentes gracias a su talento artístico y encanto magnético.

Pretty hizo su debut en el Teatro Nacional de Letonia como Michaela en *Carmen*. Desde entonces, se la ha visto en los principales teatros del mundo (Royal Opera House, Opéra Nationale de París, Metropolitan Opera, Teatro alla Scala, Staatsoper de Berlín...). Su increíble destreza vocal y sus aclamadas actuaciones de ópera han catapultado su carrera hasta convertirla en una de las estrellas más brillantes de la



música clásica. Este ascenso en el escenario mundial viene acompañado de una discografía alabada por la crítica. Yende ha grabado dos álbumes con Sony Classical y ha ganado galardones como el Premio Internacional de Ópera a la Mejor Grabación (concierto en solitario), el Premio Echo Klassika la Mejor Revelación o el Premio Reader's Choice en los Premios Internacionales de Ópera.

Sobre el Festival Cap Rocat

Bajo la dirección artística del prestigioso Ilias Tzempetonidis, el Festival Cap Rocat presenta su próxima edición del 4 al 6 de agosto en Mallorca, en lo que será uno de los grandes acontecimientos musicales del verano mallorquín, con la actuación de destacadas figuras de la música clásica como Nadine Sierra, Elīna Garanča, Michael Fabiano, Arcadi Volodos o Maria Agresta.

Organizado por la Fundación Madina Mayurqa en colaboración con el Hotel Cap Rocat, el evento reúne a artistas internacionales de reconocido prestigio para ofrecer tres citas musicales en un entorno inigualable, el imponente y mágico **Hotel Cap Rocat**: una antigua fortaleza militar declarada **bien de interés cultural** y ubicada en mitad de un **Área Natural Protegida**, al lado del mar.

Después de dos ediciones más pequeñas, este año el festival irrumpe con fuerza en el panorama lírico estival con una programación repleta de estrellas y el firme objetivo de posicionar a las Islas Baleares dentro del circuito nacional de eventos de música clásica.

Consulta la programación en festivalcaprocat.com.

Sobre Cap Rocat

Gran parte de la espectacularidad del festival se debe al imponente escenario en el que se desarrolla: el Hotel Cap Rocat, un espacio rehabilitado por Antonio Obrador, que ofrece una experiencia inigualable de máximo bienestar en uno de los lugares más espléndidos del mediterráneo.



Cap Rocat se encuentra en una antigua fortaleza militar, a quince minutos de Palma de Mallorca, catalogada como **bien de interés cultural**.

La fortaleza se caracteriza por una arquitectura única centrada en integrarse a la perfección con el paisaje y sus 2 km de costa virgen. La ciudadela cuenta con un diseño basado en la sencillez, que preserva su esencia e historia, y se transforma gracias a la luz de cada momento del día: por la mañana el intenso azul del cielo y mar contrasta con el color arenoso de sus paredes y, por la noche, decenas de antorchas y velas iluminan la fortaleza para convertirla en un lugar mágico, que parece sacado de un cuento de fantasía.

Cap Rocat ha recibido los máximos galardones nacionales e internacionales por esta restauración, entre ellos el Premio Europa Nostra de Patrimonio Cultural por su impecable restauración, el Premio Hispania Nostra, así como el Premio Fortress Study Group, entre otros.

Tranquilidad, sencillez y reivindicación de los valores autóctonos son las principales señas de identidad del hotel, que además es pionero del turismo sostenible.

Sobre la Fundación Madina Mayurqa

Guiados por el hecho de que la cultura es la fuente de conocimiento que vertebra nuestra sociedad, la Fundación Madina Mayurqa tiene como uno de sus principales objetivos la realización de eventos culturales de alta calidad en la isla. Con esta intención, se asoció con Cap Rocat para crear el Festival Cap Rocat. Además de crear eventos culturales, la Fundación también se centra en preservar las tradiciones locales, así como el patrimonio arquitectónico de Mallorca.



Programa Festival Cap Rocat 2023

Viernes 4 de agosto

**Pietro Mascagni
CAVALLERIA RUSTICANA
Versión Concierto**

Ópera en un acto, libreto de Giovanni Targioni-Tozzetti y Guido Menasci, adaptado de un relato de Giovanni Verga (1880)

Estreno: 17 de mayo de 1890 en el Teatro Costanzi de Rome

Director - Nicola Luisotti

Reparto

Santuzza - Elīna Garanča

Turiddu - Michael Fabiano

Alfio - Luca Salsi

Lola - Maria Agresta

Orquesta Sinfónica de las Islas Baleares

Coro

Sábado 5 de agosto

**“Homenaje a Alicia de Larrocha” (1923 – 2009)
ARCADI VOLODOS
Recital de piano**

Obras de Federico Mompou y Alexander Scriabin

Domingo 6 de agosto

**PRETTY YENDE y NADINE SIERRA
Gala Operística**

Director Pablo Mielgo

Orquesta Sinfónica de las Islas Baleares

Obras de Wolfgang Amadeus Mozart, Gioachino Rossini, Gaetano Donizetti, Johann Strauss, Vincenzo Bellini, Giuseppe Verdi, Otto Nicolai, Franz Léhar, Jacques Offenbach y Victor Herbert.

festivalcaprocat.com | [@festivalcaprocat](mailto:impactarte@festivalcaprocat.com)

Alexandra López Navarro | alexandra@impactarte.es | +34 605 98 21 31